



UNIVERSIDAD

El profesor de la USAL Jesús Alonso recibe el premio María de Maeztu

D.C. / ÁVILA

Jesús Alonso Alonso, profesor titular de Educación Artística de la Escuela Universitaria de Educación y Turismo de la Universidad de Salamanca en Ávila, recibe hoy en la capital salmantina el Premio María de Maeztu a la Excelencia Científica, concedido por la universidad charra a aquellos profesores que han demostrado ante la Comisión Nacional de Evaluación de la Actividad Investigadora (CNEAI) treinta años de investigación (equivalente a cinco sexenios de actividad investigadora).

El acto, que comenzará a las 12,00 horas en el Paraninfo de la Universidad, servirá para reconocer públicamente la "calidad investigadora" de un puñado de docentes de la USAL.

La concesión del Premio se hará constar por un diploma acreditativo expedido por la Universidad de Salamanca, la anotación en el Registro Central de Personal, en el expediente personal del premiado, y su inclusión en el libro de registro Premios María de Maeztu de la Universidad de Salamanca a la Excelencia Científica, que se conservará en la Secretaría General y donde deberán constar nombre y apellidos, cuerpo docente, área o rama de conocimiento y centro de adscripción de cada persona premiada.